Caga 456.

Buenos Dias

Emilio Martínez Manautou

-Por CARLOS DENEGRI,-

POR LAS RUTAS DE LAS ZONAS DESERTICAS

PASO CASI inadvertida la fecha, hace más o menos un año, en la que el Presidente Diaz Ordaz, a nivel nacional, dio la orden de atacar el problema de las zonas desérticas de nuestro país; dentro de cuyos límites cerca de diez millones de mexicanos luchan contra el hambre y la sed.

DESDE LUEGO, se creó una comisión intersecretarial, al frente de la cual actúan, desde entonces, el doctor Emilio Martinez Manoutou, secretario de la Presidencia de la Re-

"LA CONQUISTA del desierto no la van a lograr éstos o aquéllos —dijo EMM—: la vamos a lograr todos los mexicanos juntos". Este era el pensamiento medular del Pre-

TODOS LOS secretarios de Estado. Todos los gobernadores a quienes el problema afecta. Todos los organismos descentralizados. Los bancos oficiales y privados, La industria

y el comercio.

Todos los hombres de México: el profesor, el arquitecto, el biólogo, el agrónomo, el ingeniero, el médico, el topógrafo, el biólogo, el agrónomo, el ingeniero, el medico, el topógrafo, el biólogo. el tractorista, el ferrocarrilero, el electricista. Todos los

EN LA JORNADA informativa intitulada "LA DURA PATRIA", que EXCELSIOR encomendó a este reportero, el lector, interesado en los temas nacionales, descubrirá cómo piensa darse esa gran batalla económica, que es la recuperación para nuestro país de las zonas áridas y semiáridas de México.

* PARECE SER —; ya era tiempo de que esto ocurriese!— que van a cerrarse las gavetas de los archiveros que contienen los cientos y cientos de estudios que, desde hace años, se hacen en torno al problema.

Se van a cerrar las gavetas bajo 7 llaves y todos, en vez de irnos a la playa del proyectismo, nos vamos a ir de plano al desierto. A devolverle su agua, sus pastos, su razôn de ser unitaria en el destino geonolítico de México.

*

Y DIGO QUE ya era tiempo de que esto ocurriese porque... Pues porque basta con darnos una vueltecita por estos rumbos para darnos cuenta de que el hamber y la contra de pue el proportio de proportio d sed de millones de mexicanos no permiten un estudio más.

IMANOS A la obra, pues!